

Erste FaBaM Samstagsausfahrt vom 18. Mai 2019 nach Wittnau

Unsere Samstagsausfahrt führte uns ins Fricktal. Um 13:30 Uhr war der Treffpunkt Birrfeld, am Flugplatz. Das Wetter war nicht so gut, es kamen jedoch viele.

Um 13:45 Uhr fuhren wir ab, Richtung Lupfig, Schinznach, über die Staffelegg nach Küttigen, Erlinsbach, Saalhöhe, Kienberg nach Wittnau.

Als wir in Wittnau ankamen, wies man uns in die Parkplätze ein. Wir wurden in 2 Gruppen aufgeteilt. Die erste Gruppe ging zuerst die Mühle anschauen. Zuerst sahen wir die Maschine, mit der man den Weizen von der Schale trennte und in 4 Schritten das Mehl gemahlen wird. Nachher gingen wir einen Stock nach oben. Da sahen wir wie das Mehl durch verschiedene Siebe gesiebt wird. Oben war das gröbste und unten das feinste Sieb. Die zweite Gruppe ging zuerst ins Kraftwerk. Dort gab es einen Apéro. Es gab Brötchen, Mineralwasser, Süssmost und Weisswein. Danach besichtigten wir das Kleinwasserkraftwerk. Es produziert pro Jahr etwa die Menge Strom die 2-3 Einfamilienhäuser verbrauchen. Wer wollte konnte danach im Laden noch Mehl kaufen. Danach gingen einige noch in den Gasthof Krone. Als wir in der Gartenwirtschaft sassen schien die Sonne.

Jasmin Bieri